

# *Visite du chef d'État cubain à Camagüey (+ Photos)*

---



Recorrido por  
**CAMAGÜEY**



La Havane, 19 juin (Web) Le Premier secrétaire du Comité central du Parti communiste cubain (PCC) et président de la République, Miguel Díaz-Canel, est arrivé ce jeudi après-midi à Guáimaro, Camagüey, après avoir visité Río Cauto et Cauto Cristo, dans la province orientale de Granma.

Accompagné de Roberto Morales Ojeda, secrétaire à l'organisation du Comité central du PCC, et de dirigeants du parti et du gouvernement de la province, le dignitaire a entamé la deuxième série d'échanges avec les habitants et les syndicats de la région de Camagüey.

À Jimaguayú, une autre municipalité de Camagüey visitée aujourd'hui par les plus hauts dirigeants du pays, le président cubain s'est entretenu avec le couple Edelmis Sánchez et Zelmis Castro, qui a récupéré la ferme laitière 5.30 en un an et demi.

Il s'agit de l'une des 12 exploitations récupérées par la Compagnie agro-industrielle municipale, qui compte 74 unités de ce type. « Nous devons poursuivre la récupération des installations », a déclaré M. Díaz-Canel aux autorités de la province, qui compte 416 installations d'élevage.

Lors de sa visite, le chef de l'État s'est entretenu avec Alexei Carmenate Llanes, président de l'UBPC depuis huit ans. L'entreprise, dont l'activité principale est la canne à sucre, pratique également diverses cultures, l'élevage et la production de produits destinés à la consommation sociale et à la commercialisation communautaire à bas prix.

« Vous êtes un homme-orchestre », a déclaré un dirigeant de cette communauté complexe à Alexei, délégué et représentant depuis plusieurs mandats, impressionné par le travail et l'unité avec lesquels ils ont résolu leurs problèmes.

À son arrivée à Sibanicú, il a visité le complexe laitier, qui emploie 184 travailleurs. Il s'est renseigné sur leurs salaires, une rémunération qui augmente avec les bénéfices et qui varie en fonction de la production. Le président a évoqué la nécessité d'augmenter leurs salaires de base.

Il a évoqué les principaux défis auxquels l'usine est confrontée pour améliorer sa production et proposer une variété de produits. (Source : @PresidenciaCuba)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/385463-visite-du-chef-detat-cubain-a-camaguey-photos>



**Radio Habana Cuba**